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ABSTRAK 

Pendistribusian dana zakat harus dipastikan disalurkan kepada penerima yang 

benar-benar memenuhi kriteria kelayakan dan sesuai dengan ajaran agama islam. Namun 

fenomena faktual saat ini masih terdapat ketimpangan dari pendistribusian dana zakat 

yang begitu komplek dilatarbelakangi oleh kurangnya digitalisasi dalam penyimpanan 

data penerima zakat atau mustahik dalam bentuk pengolahan data. Pengolahan data 

penerima zakat yang belum dilakukan secara digital akan banyak menghabiskan waktu 

sehingga kesalahan rentan terjadi. Hal ini mengakibatkan proses verifikasi dan validasi 

data menjadi tidak efektif, sehingga penyaluran zakat sering kali terlambat dan tidak 

tepat sasaran. Proses pengolahan data secara manual cenderung menghambat kinerja 

lembaga amil zakat secara keseluruhan. Oleh karena itu, perlu dilakukan untuk 

mengembangkan sebuah Sistem Pendukung Keputusan (SPK) untuk menentukan 

kelayakan penerima zakat yang diharapkan akan membantu dalam memilih penerima 

zakat dengan lebih akurat dan adil, mengolah data yang terintegrasi, dan dapat 

memproses data dengan cepat dan akurat. Penelitian ini merupakan penelitian 

pengembangan menggunakan metode ADDIE dengan pendekatan penelitian kombinasi 

(mix method). Jenis data yang digunakan berupa data kualitatif dan kuantitatif yang 

didapat melalui hasil observasi, dokumentasi dan angket. Hasil pengembangan akan 

dievaluasi oleh beberapa ahli dibidang materi, media dan bahasa, yang kemudian 

dilakukan perbaikan dan dilakukan uji black box sebelum akhirnya dilakukan 

pengecekan kepraktisan dan efektifitas program yang dibuat oleh bagian pendistribusian 

Baznas Provinsi Bengkulu. Hasil penelitian menunjukkan bahwasannya pengembangan 

telah dilakukan dengan sangat baik. Hal ini dibuktikan dengan persentase hasil uji black 

box sebesar 90,91%. Kemudian persentase nilai yang diberikan oleh masing-masing ahli 

pada tingkat kelayakan diperoleh nilai sebesar 88,57% dari ahli media, 97,14% dari ahli 

materi dan 83,33% dari ahli Bahasa. Sehingga rata-rata untuk penilaian kelayakan 

didapatkan sebesar 89,68% dan dapat dinyatakan layak dikarenakan persentase tersebut 

berada di kategori sangat baik. Kemudian untuk hasil uji kepraktisan dan efektifitas 

sistem dilakukan oleh bagian pendistribusian zakat Baznas Provinsi Bengkulu. Hasil 

pengujian kepraktisan diperoleh persentase sebesar 94,28%, sedangkan untuk efektifitas 

mencapai persentase sebesar 97,14%. Hal ini menunjukkan bahwasannya 

pengembangan sistem dapat dikatakan sudah memberikan kemudahan serta sangat 

efektif dalam meningkatkan efisiensi operasional Baznas Provinsi Bengkulu. Kontribusi 

dalam bidang studi sistem informasi manajemen cukup signifikan, terutama dalam hal 

penerapan sistem pendukung keputusan untuk efisiensi, objektivitas, dan efektifitas 

dalam pengelolaan zakat. Dengan memanfaatkan teknologi informasi proses 

pengambilan keputusan lebih cepat serta meningkatkan manajemen pengelolaan data. 

Penelitian ini juga memberikan kontribusi literasi tentang pengembangan sistem 

pendukung keputusan yang dapat digunakan untuk mempermudah dalam mengambil 

keputusan, serta memberikan wawasan kepada para peneliti dan akademisi. 

Kata Kunci: Sistem Pendukung Keputusan, Zakat, Mustahik, ADDIE, Baznas 

Provinsi Bengkulu  
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ABSTRACT 

The distribution of zakat funds must be ensured to be channeled to recipients who 

truly meet the eligibility criteria and in accordance with Islamic teachings. However, 

the current factual phenomenon about the distribution of zakat funds is complex, and 

there is still an imbalance in distribution due to the lack of digitalization in storing data 

on zakat recipients or mustahik in the form of data processing. Processing of zakat 

recipient data that has not been digitized will spend a lot of time so that errors are prone 

to occur. This results in an ineffective data verification and validation process, so that 

the distribution of zakat is often late and not on target. Manual data processing tends to 

hamper the overall performance of amil zakat institutions. Therefore, it is necessary to 

develop a Decision Support System (DSS) to determine the eligibility of zakat recipients, 

which is expected to help in selecting zakat recipients more accurately and fairly, 

processing integrated data, and can process data quickly and accurately. This research 

is a research development using the ADDIE method with a combined research approach 

(mixed method). The types of data used are qualitative and quantitative data obtained 

through observation, documentation, and questionnaires. The results of the development 

will be evaluated by several experts in the fields of material, media, and language, then 

improvements are made and black box tests are carried out before finally checking the 

practicality and effectiveness of the program made by the distribution section of Baznas 

Bengkulu Province. The results showed that the development had been done very well. 

This is evidenced by the percentage of black box test results of 90.91%. Then the 

percentage value given by each expert at the feasibility level obtained a value of 88.57% 

from the media expert, 97.14% from the material expert, and 83.33% from the language 

expert. So that the average for the feasibility assessment is obtained at 89.68% and can 

be declared feasible because the percentage is in the very good category. Then for the 

results of the practicality and effectiveness test of the system carried out by the zakat 

distribution section of Baznas Bengkulu Province. The practicality test results obtained 

a percentage of 94.28%, while for effectiveness it reached a percentage of 97.14%. This 

shows that the development of the system can be said to have provided convenience and 

is very effective in increasing the operational efficiency of Baznas Bengkulu Province. 

The contribution in the field of management information system studies is quite 

significant, especially in terms of using decision support system for efficiency, 

objectivity, and effectiveness in the management of zakat. By utilizing information 

technology, the decision-making process is faster and improves data management. This 

research also contributes to literacy about the development of decision support systems 

that can be used to facilitate decision-making and provides insight to researchers and 

academics. 

Keywords: Decision Support System, Zakat, Mustahik, ADDIE, Baznas Bengkulu 

Province 
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 خلاصة

ير الاستحقاق حقًا ووفقًا لتعاليم الإسلام.  يجب ضمان توزيع أموال الزكاة لتوجيهها إلى المستحقين الذين يستوفون معاي
ومع ذلك، فإن الظاهرة الواقعية الحالية هي أنه لا يزال هناك خلل في توزيع أموال الزكاة وهو أمر معقد للغاية بسبب  
عدم وجود رقمنة في تخزين البيانات الخاصة بمستحقي الزكاة أو المستحقين في شكل معالجة البيانات. إن معالجة  

نات مستحقي الزكاة التي لم تتم بشكل رقمي تستغرق الكثير من الوقت مما يجعلها عرضة للأخطاء. وينتج عن ذلك  بيا
عدم فعالية عملية التحقق من البيانات والتحقق من صحتها، بحيث يتأخر توزيع الزكاة في كثير من الأحيان ولا يتم  

 إعاقة الأداء العام لمؤسسات الزكاة العاملية. لذلك، من الضروري  في الوقت المحدد. تميل المعالجة اليدوية للبيانات إلى
لتحديد أهلية مستحقي الزكاة والذي من المتوقع أن يساعد في اختيار مستحقي   (SPK) تطوير نظام دعم اتخاذ القرار

ة. هذا البحث عبارة  الزكاة بشكل أكثر دقة وعدالة، ومعالجة البيانات المتكاملة، ويمكنه معالجة البيانات بسرعة ودق
مع منهج البحث المركب )طريقة المزيج(.  أنواع البيانات المستخدمة   ADDIE عن بحث تطويري باستخدام طريقة 

هي البيانات النوعية والكمية التي تم الحصول عليها من خلال الملاحظة والتوثيق والاستبيانات. سيتم تقييم نتائج  
في مجالات المواد والإعلام واللغة، ثم يتم إجراء التحسينات واختبار الصندوق الأسود  التطوير من قبل العديد من الخبراء  

قبل التحقق في النهاية من التطبيق العملي وفعالية البرنامج الذي تم إجراؤه من قبل قسم التوزيع في مقاطعة بزناس  
خلال النسبة المئوية لنتائج اختبار   بنجكولو. أظهرت النتائج أن التطوير قد تم بشكل جيد للغاية. ويتضح ذلك من

. ثم حصلت قيمة النسبة المئوية التي قدمها كل خبير على مستوى الجدوى  %90.91الصندوق الأسود التي بلغت 
من خبير اللغات. بحيث يتم   %83.33من خبير المواد، و %97.14من خبير الإعلام، و %88.57على قيمة 

ويمكن إعلان الجدوى لأن النسبة المئوية في فئة جيد جداً. ثم   %89.68الحصول على متوسط لتقييم الجدوى عند 
بالنسبة لنتائج اختبار التطبيق العملي والفعالية للنظام الذي أجراه قسم توزيع الزكاة في مقاطعة بزناس بنجكولو.  

، أما بالنسبة للفعالية فقد بلغت النسبة  %94.28يق العملي على نسبة مئوية بلغت حصلت نتائج اختبار التطب 
. وهذا يدل على أن تطوير النظام يمكن القول بأنه قد وفر الراحة والفعالية في زيادة الكفاءة  %97.14المئوية 

ارية مهمة للغاية، خاصة فيما  التشغيلية لمقاطعة بازناس بنجكولو. إن المساهمة في مجال دراسات نظم المعلومات الإد
يتعلق بتطبيق نظم دعم القرار من أجل الكفاءة والموضوعية والفعالية في إدارة الزكاة. من خلال استخدام تكنولوجيا  
المعلومات، فإن عملية اتخاذ القرار تكون أسرع وتحسن إدارة البيانات. كما يساهم هذا البحث أيضًا في محو الأمية  

 .عم القرار التي يمكن استخدامها لتسهيل عملية اتخاذ القرار، ويوفر نظرة ثاقبة للباحثين والأكاديميينحول تطوير نظم د

 ، مقاطعة بزناس بنجكولو ADDIEالكلمات الدالة: نظام دعم اتخاذ القرار، الزكاة، الزكاة، مستحاق، 
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